

# Patwa Leowan

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 09-Sep-2022 07:09AM (UTC+0700)

**Submission ID:** 1895473963

**File name:** PATWA\_LEOWAN.docx (105.7K)

**Word count:** 883

**Character count:** 5705

**ANALISIS GAYA KEPEMIMPINAN DAN KINERJA KARYAWAN TERHADAP  
KEPUASAN KERJA KARYAWAN PADA UD. MITRA NATA PERDANA  
KABUPATEN MALANG**

**SKRIPSI**



**Oleh :  
PATWA LEOWAN  
2018120187**

## RINGKASAN

Di dalam UMKM pasti ada kinerja karyawan dan gaya kepemimpinan, dan kepuasan kerja. Jadi pada penelitian yang di lakukan, peneliti mengangkat judul analisis gaya kepemimpinan dan kinerja karyawan terhadap kepuasan kerja karyawan pada UD. Mitra Nata Perdana Kabupaten Malang. Guna mengetahui memahami dan mencari tahu bagaimana gaya kepemimpinan dan kinerja karyawan terhadap kepuasan kerja karyawan pada UD. Mitra Nata Perdana menjadi tujuan yang ditetapkan oleh peneliti untuk dicapai. Metode kualitatif adalah metode yang peneliti gunakan. Pengumpulan data diterapkan oleh peneliti ialah bersumberkan dari data sekunder dan juga primer melalui studi pustaka, dokumentasi, wawancara, dan observasi. Pada pengadaan penelitian ini teknik analisis deskriptif kualitatif dengan menggunakan teknik triangulasi. Hasil yang didapatkan pada riset ini mengenai kinerja karyawan dan gaya kepemimpinan terhadap kepuasan kerja karyawan yang ada di UD. Mitra Nata Perdana Kabupaten Malang. Rupanya gaya kepemimpinan dan kinerja karyawan dapat meningkatkan kepuasan kerja karyawan yang ada pada usaha ini dan kepuasan itu sudah mengalami peningkatan yang cukup baik setiap tahunnya. Hal tersebut terbukti karena banyak karyawan yang puas dalam melakukan pekerjaannya, kinerja yang dihasilkan juga baik dan peran serta gaya dari seorang pemimpin dalam usaha ini juga sangat mencerminkan bahwa usaha ini akan sukses dan membantu dalam mengembangkan usahanya.

**Kata Kunci: Gaya Kepemimpinan, Kinerja Karyawan, Kepuasan Kerja**

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Salah satu cara dalam memperkenalkan produk-produk kerajinan suatu daerah dan menciptakan kesempatan pada pelaku wirausaha pada daerah tersebut, yakni melalui pembangunan dan pembinaan usaha mikro, kecil dan menengah (UKM) (Halim, 2020). Untuk itu diharapkan setiap UMKM yang berdiri mampu untuk mengikuti perkembangan zaman yang berbasis teknologi. Dengan adanya beberapa kendala yang terjadi maka sangat dibutuhkan gaya seorang pemimpin dan kinerja dengan bagus untuk mampu memberikan peningkatan pada kepuasan kerja karyawan dalam suatu korporasi serta dapat membantu usaha tersebut berkembang, maju dan bersaing.

Usaha yang berbasis mikro kecil dan menengah sangatlah efektif dilakukan pada saat kondisi kritis, karena usaha ini bisa meliputi berbagai hal yang bahan baku atau bahan dasarnya mudah untuk digapai. Suatu kegiatan usaha yang bersifat produktif dan tidak bergantung kepada pihak lain dalam operasionalnya, yang diusahakan dengan individu maupun kelompok usaha pada seluruh bidang perekonomian (Tambunan, 2012:22). Hal ini sangat membantu setiap pengusaha untuk mengembangkan usahanya. Dan diharapkan pemerintah mendukung setiap usaha dan membantu dalam mengembangkan usaha para pelaku usaha. Dengan begitu masalah perekonomian yang ada di setiap negara akan bisa teratasi.

Menurut Alam & Monica (2015) gaya kepemimpinan yang berbeda-beda akan ditunjukkan oleh masing-masing pemimpin dalam sebuah lembaga dalam pelaksanaan kepemimpinannya dan memberikan arahan kepada bawahannya, dengan demikian, tugas dan gaya suatu kepemimpinan sangat dibutuhkan untuk mengelola pola pikir karyawan untuk

mentaati dan melaksanakan setiap pekerjaan sejalan pada prinsip-prinsip badan usaha dan mampu mencapai tujuan korporasi.

Kinerja dalam sebuah organisasi atau perusahaan merupakan hasil atau jawaban dari apa yang telah dilakukan guna mencapai sebuah tujuan perusahaan baik itu berhasil atau tidak. Kinerja merujuk kepada bagaimana pegawai menuntaskan apa yang menjadi tugasnya serta perolehan setelah melaksanakan tugas dan kewajiban yang diberikan pemimpin perusahaan (Hidayat et al. 2019)

Menurut Prihatminingtyas (2020) sebuah kemampuan yang tinggi dan mendapat dukungan dari kinerja yang baik maka akan menghasilkan peningkatan kepuasan kerja suatu perusahaan. Kepuasan kerja yang baik dan berefektivitas dapat mempengaruhi pencapaian kerja karyawan serta kualitas kinerja karyawan pada suatu perusahaan yang dalam artian karyawan yang puas dengan kerjanya akan dapat meningkatkan kualitas kinerja karyawan. Sebaliknya, jika tidak adanya rasa kepuasan dalam bekerja maka akan mengakibatkan kinerja karyawan menurun (Kosasih, 2018) dalam (Erlisia Arifah, 2021).

Berdasarkan penjelasan diatas maka peneliti mengangkat judul penelitian yaitu “*Analisis Gaya Kepemimpinan Dan Kinerja Karyawan Terhadap Kepuasan Kerja Karyawan Pada UD. Mitra nata Perdana Kabupaten Malang*”.

Judul penelitian yang diperoleh tersebut berdasarkan hasil wawancara awal dengan pemilik usaha yang akan diteliti dan berdasarkan sumber-sumber informasi yang berasal dari artikel, buku, jurnal serta temuan-temuan riset yang telah dilakukan oleh peneliti-peneliti terdahulu. Peneliti mengangkat judul penelitian seperti yang tertera di atas dikarenakan memang dalam sebuah usaha kepuasan kerja karyawan itu terlihat jika kinerja karyawan serta gaya kepemimpinan dalam usaha itu baik. Meningkatkan atau tidaknya kepuasan kerja karyawan dapat kita lihat melalui kinerja yang dilakukan serta bagaimana peran dan gaya pemimpin

dalam mengarahkan, mengatur serta bersosialisasi dengan semua karyawan. Maka dari itulah peneliti mengangkat judul penelitian diatas.

## **1.2 Rumusan Masalah**

1. Bagaimana analisis gaya kepemimpinan terhadap kepuasan kerja pada UD. Mitra Nata Perdana Kabupaten Malang?
2. Bagaimana analisis kinerja karyawan terhadap kepuasan kerja pada UD. Mitra Nata Perdana Kabupaten Malang?
3. Bagaimana analisis kepuasan kerja pada UD. Mitra Nata Perdana?

## **1.3 Tujuan Penelitian**

1. Untuk mengetahui analisis gaya kepemimpinan terhadap kepuasan kerja pada UD. Mitra Nata Perdana Kabupaten Malang.
2. Untuk mengetahui analisis kinerja karyawan terhadap kepuasan kerja pada UD. Mitra Nata Perdana Kabupaten Malang.
3. Untuk mengetahui analisis kepuasan kerja yang ada pada UD. Mitra Nata Perdana.

## **1.4 Manfaat Penelitian**

1. Menambah pengalaman serta wawasan dalam mengetahui analisis gaya kepemimpinan dan kinerja karyawan terhadap kepuasan kerja karyawan pada UD. Mitra Nata Perdana Kabupaten Malang.
2. Dapat mengetahui pentingnya analisis gaya kepemimpinan dan kinerja karyawan terhadap kepuasan kerja karyawan.
3. Mendapat referensi, bahan dan pedoman bagi mahasiswa lain yang akan menyusun laporan proposal penelitian dan penulisan skripsi.
4. Bagi khalayak/ umum, dapat mengetahui pentingnya analisis tentang gaya kepemimpinan dan kinerja karyawan terhadap kepuasan kerja karyawan.

# Patwa Leowan

## ORIGINALITY REPORT

10%

SIMILARITY INDEX

11%

INTERNET SOURCES

5%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://beritacantikhot.blogspot.com">beritacantikhot.blogspot.com</a> Internet Source	6%
2	Submitted to Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya Student Paper	1%
3	<a href="http://123dok.com">123dok.com</a> Internet Source	1%
4	Ahmad Sukma Amrul Mukmin, Deny Andesta, Elly Ismiyah. "PENGARUH MOTIVASI KERJA DAN GAYA KEPEMIMPINAN TERHADAP KINERJA KARYAWAN MELALUI KEPUASAN KERJA SEBAGAI VARIABEL INTERVENING", JUSTI (Jurnal Sistem dan Teknik Industri), 2022 Publication	1%
5	<a href="http://repository.maranatha.edu">repository.maranatha.edu</a> Internet Source	1%

Exclude quotes  On

Exclude matches  Off

Exclude bibliography  On

# Patwa Leowan

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---